

M... A LA FIN !

Que personne ne se sente visé mais une bonne prise de conscience ne fait pas de mal.

Les néo-bobo-écologues oublient toutes les avancées, dont ils bénéficient, depuis la dernière guerre... Il est de bon ton [aujourd'hui](#), de reprocher à ceux qui ont trimé pour le confort de tous d'avoir contribué à détruire la planète... Un peu de modération et petite leçon de déculpabilisation.

Il a été oublié :

- qu'on se torchait le "c...." avec du papier journal
- qu'on vidait les "chiottes" dans le jardin pour ne pas utiliser d'engrais chimiques,

ce qui produisait de beaux légumes bien bio et pas du tout empoisonnés !

Ça rappellera des souvenirs à certains, surtout les familles nombreuses...

- Que les couches appelées "pointes" étaient lavées...

**Il paraîtrait que les « anciens » ont détruit la planète
!**

On réfléchit un peu les écologues !...

On n'a rien pollué, au contraire.

De plus, nous étions économes.

- Le linge était lavé avec du savon liquide ou solide.
- On faisait sécher les vêtements dehors sur une corde, sans adoucissant à la lavande...
- On avait un réveil qu'on remontait le soir.
- Dans la cuisine, on s'activait pour préparer les repas, sans tous ces gadgets électriques

qui bouffent des watts autant qu'EDF en produit,
juste pour tout préparer sans efforts.

- On ne connaissait pas tous les emballages modernes.
- On accommodait les restes pour ne rien jeter, même les épluchures allaient au poulailler ou dans la rang à cochons.
- Quand on faisait nos courses on avait des paniers et des filets pour le transport sans sacs plastiques.
- Quand on emballait des éléments fragiles pour un envoi postal (dans des boites ayant déjà servi)

on utilisait du papier journal ou de la ouate comme rembourrage et pas des bulles de polystyrène ou de plastique.

- On n'avait pas de tondeuses à essence autopropulsées ou auto-portées : on utilisait l'huile de coude pour tondre son gazon.
- On travaillait physiquement, pas besoin d'aller au club de gym courir sur des tapis roulants qui consomment de l'électricité...

Mais, c'est vrai, on ne connaissait pas le mouvement
écologiste...

- On n'utilisait ni tasses, ni couverts, ni bouteilles en plastique à jeter.
- On remplissait les stylos avec une bouteille d'encre, au lieu d'acheter un nouveau stylo.
- On remplaçait les lames de rasoir, sans jeter le rasoir entier après deux utilisations.

Mais, c'est vrai, on ne connaissait pas le mouvement écologiste...

- Les gens prenaient le bus, le métro, le train et les enfants se rendaient à l'école à vélo ou à pied,
- en parcourant plusieurs kilomètres le matin et le soir, parfois

au lieu d'utiliser la voiture familiale et maman comme un service de taxi 24H/24H.

- Les enfants gardaient le même cartable durant plusieurs années,
- les cahiers continuaient d'une année sur l'autre,
- les crayons de couleurs, gommes, taille-crayon et autres accessoires duraient tant qu'ils pouvaient,

pas de cartable neuf tous les ans et des cahiers jetés fin juin

ou de nouveaux crayons et gommes avec un nouveau slogan !

Mais, c'est vrai, on ne connaissait pas le mouvement écologiste...

- On n'avait qu'une prise de courant par pièce et pas de bande multiprises pour alimenter toute

la panoplie d'accessoires électriques,
indispensables aux jeunes d'aujourd'hui.

**ALORS VIENS PAS ME FAIRE "C....." AVEC TON
MOUVEMENT ÉCOLOGISTE !**

Tout ce qu'on regrette, c'est de ne pas avoir eu assez tôt
la pilule,

pour éviter d'engendrer des génération des jeunes sots,
qui s'imaginent avoir tout inventé,

à commencer par le travail,

qui ne savent pas écrire 10 lignes sans faire 20 fautes
d'orthographe,

qui n'ont jamais ouvert un bouquin autre que des bandes
dessinées,

qui ne savent pas qui a écrit le Boléro (certains pensent
que Ravel est un grand couturier),

qui ne savent pas mieux où passe le Danube même
quand on propose Vienne ou Athènes...

Et qui, du haut de leur ignorance, s'autorisent à donner
des leçons aux autres !

ZUT à la fin !

Ne vous privez pas de faire suivre !

Ah oui !

Ça défoule.